

機関紙 たいとう に

皆様の記事を  
お寄せ下さい！採用された方に  
500円分クオカードを  
プレゼントします。

# たいとう

東京土建一般労働組合

台東支部

〒110-0012 台東区竜泉1-15-2

Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965

Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp

HP:<http://doken-taito.jp>

編集 杉本 郁代

## 平和を再認識した映画会

東京土建をはじめ首都圏の建設労働組合が、コロナ禍以降に取組んでいる「建設アクション」。その一環として「くらしと仕事を壊すな！下げる消費税・インボイスは中止・延期だ集会」を6月14日に日比谷野外音楽堂で開催しました。

当日は約1,100名が集まり、集会後は銀座を通り東京駅近くの鍛冶橋交差点までデモ行進を行いました。

集会には神奈川県連・国土交通労組・建交労・京建労・福建労・熊建労の労働組合、立憲民主党・共産党・社民党・れいわ新選組の各政党が集まりました。その

1970年に公開された「ひまわり」は冷戦期に旧ソビエト連邦国内で初めて西側諸国が撮影したイタリア映画です。ソフィア・ローレンのファンであった私は、当時は時代背景により引き裂かれる男女の悲劇

と戦争の傷跡を象徴するひまわり畑は哀しみをたたえたテーマ曲と共に、半世紀経つても抑止力として核を持つほうがよいと考へる人や若い人たちが増えているようです。

現状が説明されました。そして映画の鑑賞後には会場を沈黙が覆いました。やはり戦争の不条理さ、切なさに心搖さぶられ、淡々と繰り返される日常生活がどんなに大切であるのか、

さを伝えていきたいと痛感した上映会でした。

女性の会 新藤間洋子



ロシアとウクライナの関係を説明

今年の春、近所に愛らしい女の子がやって来ました。名前は「菊ちゃん」人懐こく、声をかけようものなら「遊んで」とばかりに近づいてくる。好奇心が旺盛で、家から飛び出してはお父さんに追いかけられていた。よその子ながら「車に轢かれなければよいが」「連れていかれなければよいが」「連れていかれないが」と夫と二人で気を揉んでいた。まだ幼いし、信号を理解できるとは思えない。だつて子猫だから。

そんな彼女に事件発生、なんといなくなってしまったのだ。お父さんは必死に探し回り、玄関に「お前は大事な娘だ、帰つておいで」と書き、水とご飯を置いていた。すると約二週間後戻ってきたとの連絡があり、ほつと胸をなでおろした。しかし、帰つてきてから、まだ一度も会っていない。きつく叱られ、家から出してもらえないのか。これはこれで元気にしているのだろうかと心配は続く。

お帰り、窓越しでいいから顔をみせておく

この記事が皆さんのもとに来るところには、参議院選挙の結果も出

る。これは、国会であります。そしてその国会議員を選択するのではなく、選択肢は私たちの手の中にあるのです。

今回色々な学習会に

参加して、新聞やテレビ報道で得られる情報をより掘り下げた形で知ることが出来ました。

みなさんも一度気軽に学習会に参加してみてください。

松が谷分会 Y・S

## 消費税下りが生活直撃

### インボイスで負担激増

いつもより大きく聞こえたのは参議院選挙直前のせいでしょうか？



消費税減税、インボイス中止求めてデモ行進

## 学習の大切さを実感 くらし・仕事・憲法を守る



憲法25条を改めておさらい

木洩れ日

今年の春、近所に愛らしい女の子がやって来ました。名前は「菊ちゃん」

人懐こく、声をかけようものなら「遊んで」とばかりに近づいてくる。好奇心が旺盛で、家から飛び出してはお父さんに追いかけられていた。よその子ながら「車に轢かれなければよいが」「連れていかれないが」と夫と二人で気を揉んでいた。まだ幼いし、信号を理解できるとは思えない。だつて子猫だから。

そんな彼女に事件発生、なんといなくなってしまったのだ。お父さんは必死に探し回り、玄関に「お前は大事な娘だ、帰つておいで」と書き、水とご飯を置いていた。すると約二週間後戻ってきたとの連絡があり、ほつと胸をなでおろした。しかし、帰つてきてから、まだ一度も会っていない。きつく叱られ、家から出してもらえないのか。これはこれで元気にしているのだろうかと心配は続く。

お帰り、窓越しでいいから顔をみせておく

松が谷分会 Y・S

